

CLUBES

El Mann-Filter Casablanca abre la vía de los despidos temporales en la Liga Femenina Endesa

El club zaragozano ha comunicado a sus empleados que ha aprobado un expediente de regulación de empleo temporal después de que la Federación Española de Baloncesto (FEB) suspendiese la liga durante 15 días por el coronavirus.

Álvaro Carretero

16 mar 2020 - 05:00



Stadium Casablanca Mann-Filter presenta un ERE temporal a toda su plantilla. El club zaragozano, que milita en la Liga Femenina Endesa, ha aprobado un expediente de regulación de empleo temporal para todos sus trabajadores, incluidas jugadoras, cuerpo técnico, personal administrativo y la red de entrenadores de las escuelas, según ha podido saber *Palco23*. Por ahora, es el único equipo que ha adoptado esta medida para hacer frente a las posibles pérdidas económicas que pueda generar la parálisis de la competición por el coronavirus.

“Las jugadoras que se queden en España podrán cobrar la prestación que les corresponda hasta que retomen los entrenamientos o se cancele la competición

definitivamente”, ha indicado el club en un comunicado enviado a sus trabajadores al que ha tenido acceso este diario. Las que decidan desplazarse al extranjero, sin embargo, “no podrán acogerse a dicha prestación”, se indica en el documento.

Así lo comunicó el club durante la tarde del viernes a sus cerca de 300 empleados, entre los que también se encuentran los de otros deportes como fútbol, tenis y waterpolo, así como los del gimnasio y el área de restauración. La decisión se produce días después de conocer la decisión de la Federación Española de Baloncesto (FEB) de suspender durante al menos quince días todas sus competiciones.

Mann-Filter Casablanca ha presentado un Erte tras la suspensión temporal de la Liga Femenina Endesa

Desde el organismo aseguran que “no hay ninguna indicación” para adoptar este tipo de medidas y que “depende únicamente de los clubes”. Asimismo, recalcan que “la suspensión sólo afecta a las dos próximas semanas”. Otros clubes consultados por este diario destacan no tener conocimiento de la noticia y que no se ha informado a la Asociación de Clubes, que ha rehusado hacer declaraciones.

Una de las entidades consultadas subraya que “ni siquiera nos lo habíamos planteado; de hecho, hemos dado permiso a nuestras jugadoras para volver a su casa, sean españolas o americanas, pero todas han decidido permanecer en la disciplina del equipo y esperar para ver si las instituciones nos conceden un permiso para entrenar”. Otro de los equipos sostiene que es “una indecencia” y que “afecta a la imagen de toda la liga”.

En lo que todos coinciden es en que se trata de una situación de excepcionalidad, y que no corresponde con la línea general de la Liga Femenina Endesa. Los trabajadores del club, asimismo, aseguran que Mann-Filter seguirá generando ingresos a través de las cuotas de los abonados, así como de sus contratos de patrocinio en curso.